

## 令和7年11月18日～21日「教育留学」事業

東京都内から「教育留学事業」に参加いただいた橋村(石川)さん、後藤さん親子。それぞれ小学校3年生と就学前のお子さんがおり、教育留学は西会津小学校で行われました。教育留学は4日間とても短い期間でしたが、クラスの子どもたちとも仲良くなり、両家のお子さんたちは楽しい時間を過ごしていました。また、保護者の方たちは、子どもたちが学校に通っている間、お仕事をしたり、授業を参観したりと充実した時間を過ごせたようです。宿泊は、「暮らしの体験宿ひとつ」と利用され、快適に過ごされました。皆さん、「冬の西会津町もぜひ訪れたい」とおっしゃっており、自然豊かで人情味あふれる西会津町に深い興味を示していました。



通学は同じ地域に住む児童・生徒と一緒にスクールバスを利用。



初日、児童たちは、見慣れない風景にとても緊張していました。



クラスの児童たちや先生が2人をあたたかく迎えてくれました。



緊張しながらもしっかりと自己紹介。



自己紹介の後、  
クラスのみんなでレクリエーション。  
みんなお互いに笑顔が出てきました(^^)





英語の授業の様子



東京から来た2人、  
そしてクラスの児童も真剣な表情で  
授業に取り組んでいました。



児童が授業を受けている間  
保護者の方は、校長、担任の先生と  
面談です。



最終日、  
ドッジボールやレクリエーションで  
最後の思い出をつくりました(^^)





いよいよお別れ。  
2人は、クラスのみんなに感謝の言葉を述べました。



楽しく、仲良く過ごした4日間。  
寂しい気持ちがあふれました…



いつかまた再会できることを願って…  
(\*^\_^)v